

LE FEUILLETON DES INCOS



Concours d'écriture – 15^e édition du Feuilleton des Incos

Texte écrit par Tom, Emma, Cyrielle, Jade, Ethan, Jolan, Hugo, Joey, Zoé, Evan, Rose, Eros, Adèle, Camille, Ninon, Nina, Romy, Nolann, Lylia, Capucine, Ethan et Sacha.

Roman : *Supers pouvoirs et pamplemousse* – Ludovic Lecomte

Sujet : Le roman ne raconte pas comment Alice, Léo et Joséphine ont obtenu un super pouvoir éphémère, qui n'a duré que le vendredi 13...

Imaginez ce qui a pu leur arriver avant cette drôle de journée, pour que pendant un jour, ils soient dotés d'un superpouvoir.

Vous pouvez imaginer qu'il leur est arrivé la même chose à tous les trois, ou inventer trois histoires différentes, une pour chacun d'eux.

Superstitieux ?

Etes-vous superstitieux ? Léo, Alice et Joséphine, trois élèves de CM1, ne pensaient pas l'être jusqu'au jour où ce qu'il leur est arrivé n'était peut-être une simple coïncidence.

Jeudi 12... Veille du vendredi 13.

J'en ai déjà des frissons dans le dos.

Pas vous ?

Léo s'apprête à fêter son anniversaire. Il invite pour l'occasion Alice, son amie depuis la maternelle à une soirée pyjama qu'il a organisée. 18h30 à la pendule de l'entrée, Alice sonne à la porte avec dans les bras un gros paquet avec un joli nœud.

Léo se précipite pour ouvrir la porte d'entrée.

« - Joyeux anniversaire ! s'exclame Alice en lui tendant le paquet.

- Merci, Alice ! Qu'est-ce qu'il y a dans ce paquet ?

- Une surprise !

Léo ouvre le paquet et un magnifique chaton noir aux yeux jaunes apparaît en miaulant. Il le saisit dans ses bras.

Les chats noirs ne portent pas malheur ?

- Ah ! Comme il est mignon. Comment allons-nous l'appeler ?

- Tu savais qu'au temps des pharaons, le chat était un animal sacré ? Il était le protecteur de la maison.

- Que penses-tu de Bastet comme la déesse égyptienne ?

-Ah ! Oui, c'est super. »

La soirée pyjama commence. Au programme : une bonne bataille d'oreillers, un bon film Maman, j'ai raté l'avion ! des pop-corns et des bonbons, des histoires effrayantes racontées dans le noir et

surtout des cabrioles avec Bastet. L'heure du coucher arrive très vite !

Le lendemain matin, sur le chemin de l'école, Alice et Léo rencontrent Joséphine qu'ils saluent. Ils passent ensemble le portail de l'école. Ils disent bonjour à Madame Patrop, la directrice de l'école,

Madame Zarella et Monsieur Gator leur maîtresse et maître. Soudain, ils ne se sentent pas très bien.

Un truc trop bizarre se passe dans leur tête et dans leur corps.

Léo pense qu'il a trop mangé de bonbons la veille.

Alice pense avoir dévoré trop de pop-corns.

Quant à Joséphine, elle imagine que c'est le yaourt périmé qu'elle a mangé au petit-déjeuner ou bien les épinards de la cantine d'hier midi.

La sonnerie retentit et les élèves se mettent en rang pour rentrer en classe. Mais Alice s'aperçoit de quelque chose d'étrange, de bizarre, d'extraordinaire, d'original, d'insolite, d'incroyable, de surprenant, d'impossible, de drôle, mais super gênant...

Beaucoup d'adjectifs vous ne trouvez-vous pas ?

Cela doit être vraiment quelque chose d'étrange, de bizarre, d'extraordinaire, d'original, d'insolite, d'incroyable, de surprenant, d'impossible, de drôle, mais super gênant...

Elle sursaute et se frotte les yeux :

« J'ai la berlue ou quoi ? »

En regardant l'affiche accrochée au mur du préau annonçant la pièce de théâtre de la classe de CM2 de mardi prochain, elle voit à travers la cloison des toilettes des garçons !

Effectivement, c'est super gênant !

Elle teste cet étrange pouvoir à travers un autre mur et en entrant dans la classe elle peut voir ce qu'il se passe dans la classe voisine.

Pour Léo, la découverte de son super pouvoir se passe lors de la séance de sport lorsque la maîtresse demande de se positionner en équilibre sur une jambe. Il est face au soleil qui l'éblouit. Il ferme les yeux et se concentre pour ne pas tomber. Il pense que cette position est celle d'un flamant rose.

C'est ridicule ! Comme celui qui se trouve sur le bureau de la directrice, souvenir de Joséphine rapporté à Madame Patrop suite à ses vacances en Camargue. Il prend peur car il est capable de voir à travers l'oiseau rose tout ce qu'il se passe dans le bureau de la directrice... enfin la directrice. Mais que lui arrive-t-il ? Aurait-il des hallucinations ?

Et Joséphine, alors ?

Pour Joséphine, au moment de l'appel, un des élèves de la classe justifie son absence de la veille auprès du maître en disant qu'il était malade. Son visage se couvre immédiatement de boutons rouges puis verts. Bizarre, bizarre car Joséphine se souvient qu'au moment de rentrer dans la classe il lui avait chuchoté dans l'oreille qu'il avait assisté à un match de foot à Paris la

veille. Les boutons disparaissent lorsqu'il a avoué le véritable motif de son absence à Monsieur Gator. Très surprenant !

Au cours de la journée, Léo, Alice et Joséphine ont pu vérifier et expérimenter leur étrange pouvoirsans en parler entre eux. Ils s'interrogent également sur la manière dont ils ont pu les avoir. Ils essaient alors de se remémorer leur journée du jeudi 12...

Alice et Léo se souviennent de leur rencontre avec Bastet, le chaton noir.

Joséphine se souvient être passée sous l'échelle des électriciens qui réparaient le feu tricolore au coin de la rue sur le chemin de l'école.

Chacun fait alors la relation avec la date du jour : VENDREDI 13 !!!!

Croiser un chat noir ou passer sous une échelle ne portent pas malheur ?

Léo, Alice et Joséphine ne deviendraient-ils pas paraskevidékatriaphobes ?

Qu'est-ce que c'est que ce mot à rallonge ?

Cela signifie avoir peur du vendredi 13.

FIN.